

MAGISTRAT DER STADT WIEN

Übersicht

Bezüge der Beamtinnen / Beamten

ab 1. Jänner 2023

I. Gehälter der Beamtinnen und Beamten

Anlage 2 zur BO 1994

Schema I

Gehalts- stufe	Verwendungsgruppe					
	1	2	3P	3A	3	4
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro
01	2.023,16	1.986,03	1.950,82	1.851,55	1.837,77	1.802,89
02	2.056,59	2.012,84	1.974,36	1.877,99	1.860,52	1.820,88
03	2.090,01	2.039,67	1.997,86	1.904,41	1.883,14	1.838,70
04	2.123,52	2.066,53	2.021,37	1.930,75	1.905,86	1.856,40
05	2.156,97	2.093,34	2.044,91	1.957,14	1.928,56	1.874,20
06	2.190,44	2.120,21	2.068,43	1.983,56	1.951,30	1.892,12
07	2.223,92	2.147,04	2.091,94	2.010,03	1.974,13	1.910,01
08	2.257,33	2.173,85	2.115,45	2.036,52	1.996,82	1.927,83
09	2.290,73	2.200,64	2.138,98	2.063,11	2.019,51	1.945,77
10	2.324,24	2.227,50	2.162,51	2.089,60	2.042,35	1.963,71
11	2.357,71	2.254,36	2.186,00	2.116,04	2.065,08	1.981,54
12	2.420,66	2.281,17	2.209,51	2.142,46	2.087,83	1.999,26
13	2.513,17	2.307,96	2.233,05	2.168,80	2.110,49	2.017,12
14	2.611,90	2.334,78	2.278,60	2.195,13	2.133,21	2.035,04
15	2.714,51	2.383,83	2.346,23	2.221,60	2.155,97	2.052,97
16	2.817,23	2.454,30	2.414,52	2.249,76	2.180,10	2.072,04
17	2.920,23	2.524,20	2.483,52	2.279,49	2.205,80	2.092,18
18	3.022,99	2.599,66	2.553,40	2.309,23	2.231,51	2.112,30
19	3.125,31	2.678,22	2.629,98	2.339,04	2.257,23	2.132,43
20	3.227,65	2.756,82	2.706,88	2.368,97	2.282,84	2.152,58
daz	3.356,56	2.855,82	2.803,74	2.410,27	2.318,23	2.180,39
DAZ	3.433,92	2.915,24	2.861,85	2.435,04	2.339,46	2.197,07

Schema II

Gehalts- stufe	Dienstklasse III						
	Verwendungsgruppe						
	E	E1	D	D1	C	B	A
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro
01	1.802,89	1.837,77	1.950,82	1.986,03	2.023,16	2.174,43	2.744,40
02	1.820,88	1.860,52	1.974,36	2.012,84	2.056,59	2.247,10	2.877,94
03	1.838,70	1.883,14	1.997,86	2.039,67	2.090,01	2.319,77	3.047,54
04	1.856,40	1.905,86	2.021,37	2.066,53	2.123,52	2.392,79	3.325,23
05	1.874,20	1.928,56	2.044,91	2.093,34	2.156,97	2.466,75	3.600,66
06	1.892,12	1.951,30	2.068,43	2.120,21	2.190,44	2.540,95	3.833,69
07	1.910,01	1.974,13	2.091,94	2.147,04	2.223,92	2.702,11	3.950,87
08	1.927,83	1.996,82	2.115,45	2.173,85	2.257,33	2.890,67	4.068,13
09	1.945,77	2.019,51	2.138,98	2.200,64	2.290,73	3.079,17	4.186,18
10	1.963,71	2.042,35	2.162,51	2.227,50	2.324,24	3.197,69	4.304,27
11	1.981,54	2.065,08	2.186,00	2.254,36	2.357,71	3.293,00	4.422,29
12	1.999,26	2.087,83	2.209,51	2.281,17	2.420,66	3.388,31	4.540,41
13	2.017,12	2.110,49	2.233,05	2.307,96	2.513,17	3.483,10	4.653,71
14	2.035,04	2.133,21	2.278,60	2.334,78	2.611,90	3.576,65	4.752,54
15	2.052,97	2.155,97	2.346,23	2.383,83	2.714,51	3.669,80	4.851,45
16	2.072,04	2.180,10	2.414,52	2.454,30	2.817,23	3.762,62	4.950,30
17	2.092,18	2.205,80	2.483,52	2.524,20	2.920,23	3.841,91	5.024,27
18	2.112,30	2.231,51	2.553,40	2.599,66	3.022,99	3.916,80	-
19	2.132,43	2.257,23	2.629,98	2.678,22	3.125,31	3.991,53	-
20	2.152,58	2.282,84	2.706,88	2.756,82	3.227,65	4.010,20	-
daz	2.180,39	2.318,23	2.803,73	2.855,82	3.356,56	4.094,88	5.061,55
DAZ	2.197,07	2.339,46	2.861,85	2.915,24	3.433,92	4.123,09	5.173,41

Schema II

Gehalts- stufe	Dienstklasse					
	IV	V	VI	VII	VIII	IX
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro
01	-	-	3.585,65	4.311,72	5.738,09	8.074,20
02	-	3.074,12	3.686,01	4.444,32	6.028,83	8.513,02
03	2.466,87	3.177,18	3.785,80	4.576,21	6.319,46	8.951,46
04	2.560,63	3.279,28	3.917,29	4.866,59	6.758,21	9.390,73
05	2.663,17	3.382,24	4.048,34	5.157,25	7.196,49	9.829,37
06	2.765,82	3.484,98	4.180,05	5.448,04	7.635,09	10.267,77
07	2.868,65	3.585,65	4.311,72	5.738,09	8.074,20	-
08	2.971,86	3.686,01	4.444,32	6.028,83	8.513,02	-
09	3.074,12	3.785,80	4.576,21	6.319,46	-	-
10	3.176,47	-	-	-	-	-
DAZ	-	-	4.774,05	6.755,41	9.171,25	10.925,37
c-daz	3.278,82	3.885,59	-	-	-	-
C-DAZ	3.432,35	4.035,28	-	-	-	-

Schema II KA

Gehaltsstufe	Verwendungsgruppe		
	KA 3	KA 2	KA 1
	Euro	Euro	Euro
01	2.353,27	2.940,41	4.687,07
02	2.425,94	3.230,82	5.206,18
03	2.498,62	3.990,59	5.692,55
04	2.573,96	4.687,07	6.056,36
05	3.060,13	5.206,18	6.347,06
06	3.675,72	5.692,55	6.674,68
07	4.030,78	6.056,36	7.113,32
08	4.301,00	6.347,06	7.551,71
09	4.510,11	6.674,68	7.990,42
10	4.656,72	7.113,32	8.429,47
11	4.788,80	7.551,71	8.868,22
12	5.039,54	7.990,42	9.306,82
13	5.330,11	8.429,47	9.745,96
14	5.620,94	8.758,59	10.184,53
15	5.911,17	8.923,19	10.513,31
16	6.201,71	9.416,89	10.677,71
17	6.492,35	9.416,89	11.170,92
18	6.565,02	-	-
19	6.891,94	-	-
20	7.000,90	-	-

Schema II K

Gehalts- stufe	Verwendungsgruppe					
	K6	K5	K4	K3	K2	K1
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro
01	2.180,37	2.341,01	2.409,20	2.761,14	2.566,48	2.839,31
02	2.211,50	2.390,42	2.461,01	2.828,88	2.632,29	2.912,94
03	2.242,79	2.440,47	2.512,80	2.896,53	2.698,11	2.986,68
04	2.274,27	2.490,67	2.566,69	2.964,27	2.781,54	3.080,02
05	2.305,94	2.541,02	2.623,99	3.031,94	2.917,11	3.232,08
06	2.338,09	2.595,99	2.681,55	3.099,70	3.052,95	3.383,97
07	2.375,22	2.659,81	2.751,44	3.181,80	3.188,82	3.535,05
08	2.417,44	2.731,66	2.825,49	3.268,83	3.324,54	3.683,75
09	2.460,01	2.803,50	2.899,55	3.355,82	3.459,94	3.832,18
10	2.502,61	2.875,38	2.973,65	3.442,95	3.593,56	3.980,93
11	2.545,33	2.947,17	3.047,89	3.528,58	3.726,38	4.130,29
12	2.592,19	3.018,97	3.121,78	3.613,68	3.859,07	4.280,06
13	2.639,44	3.099,84	3.209,89	3.714,73	3.991,82	4.430,02
14	2.686,82	3.189,61	3.302,37	3.821,29	4.125,33	4.580,20
15	2.734,13	3.279,51	3.394,99	3.927,65	4.258,97	4.730,07
16	2.781,49	3.369,35	3.487,00	4.034,03	4.392,90	4.879,91
17	2.828,82	3.458,87	3.577,92	4.141,14	4.526,73	5.029,79
18	2.876,02	3.547,47	3.668,33	4.248,27	4.660,52	5.179,71
19	2.923,38	3.635,11	3.758,74	4.355,43	4.794,42	5.329,43
20	2.970,85	3.722,58	3.849,16	4.462,62	-	-
daz	3.030,64	3.832,77	3.974,45	4.611,15	4.946,21	5.499,18
DAZ	3.066,53	3.898,90	4.008,63	4.651,65	5.098,06	5.668,95

Schema II P

Gehalts- stufe	Verwendungsgruppe					
	P 1	P 2	P 3	P 4	P 5	P 6
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro
01	2.336,70	2.530,87	2.696,98	3.084,99	3.163,87	3.208,90
02	2.367,84	2.583,41	2.753,73	3.152,75	3.231,62	3.282,52
03	2.399,12	2.638,25	2.810,47	3.220,40	3.299,28	3.356,26
04	2.430,61	2.693,24	2.867,69	3.288,13	3.367,01	3.449,59
05	2.462,28	2.748,42	2.924,99	3.355,80	3.434,69	3.601,67
06	2.494,42	2.804,00	2.982,54	3.423,57	3.502,45	3.753,54
07	2.531,55	2.867,81	3.052,42	3.505,65	3.584,53	3.904,64
08	2.576,28	2.939,67	3.126,49	3.592,69	3.671,56	3.948,97
09	2.622,92	3.011,53	3.200,55	3.679,68	3.758,69	4.097,39
10	2.669,59	3.083,39	3.274,65	3.766,82	3.835,91	4.246,15
11	2.716,40	3.155,19	3.348,90	3.852,44	3.968,73	4.395,51
12	2.763,48	3.226,98	3.422,77	3.937,53	4.101,42	4.545,28
13	2.810,73	3.307,85	3.510,91	4.038,59	4.234,17	4.695,24
14	2.858,10	3.397,63	3.603,37	4.145,14	4.367,69	4.845,42
15	2.905,40	3.487,53	3.696,00	4.251,50	4.501,32	4.995,29
16	2.952,75	3.577,36	3.787,99	4.357,89	4.635,27	5.145,13
17	3.000,10	3.666,89	3.878,93	4.465,00	4.769,09	5.295,01
18	3.047,30	3.755,48	3.969,32	4.572,12	4.902,87	5.444,91
19	3.094,66	3.843,12	4.059,73	4.679,28	5.036,77	5.594,64
20	3.142,13	3.930,60	4.150,17	4.786,48	-	-
daz	3.201,92	4.040,79	4.275,46	4.935,01	5.188,56	5.764,39
DAZ	3.237,81	4.106,92	4.309,64	4.975,51	5.340,41	5.934,16

Schema II R

Gehalts- stufe	Verwendungsgruppe			
	R	R 1	R 2	RÄ
	Euro	Euro	Euro	Euro
01	2.345,92	2.483,96	2.602,89	6.486,88
02	2.402,97	2.583,20	2.744,83	6.606,60
03	2.460,01	2.688,55	2.886,77	6.703,86
04	2.507,55	2.793,89	3.028,82	6.787,41
05	2.566,17	2.899,25	3.170,81	6.903,59
06	2.628,69	3.004,58	3.312,74	7.031,15
07	2.685,98	3.109,92	3.454,58	7.158,77
08	2.751,54	3.215,26	3.596,55	7.286,38
09	2.829,70	3.333,04	3.751,10	7.527,81
10	2.912,89	3.463,41	3.918,14	7.800,60
11	2.997,91	3.593,66	4.085,17	8.058,64
12	3.070,45	3.711,41	4.239,68	8.312,05
13	3.120,40	3.816,75	4.381,66	8.565,91
14	-	-	-	8.834,89
15	-	-	-	9.051,22
16	-	-	-	9.248,34
17	-	-	-	9.445,44
18	-	-	-	9.642,54
19	-	-	-	9.691,79

Schema II KAV

Gehaltsstufe	Verwendungsgruppe			
	A 1	A 2	A 3	A 5
	Euro	Euro	Euro	Euro
01	9.705,29	9.144,95	6.343,67	4.278,74
02	10.132,66	9.572,29	6.463,38	4.518,15
03	10.543,65	9.991,66	6.560,63	4.757,56
04	10.948,96	10.408,20	6.644,20	4.817,41
05	11.353,85	10.824,31	6.760,36	-
06	11.759,32	11.240,98	6.887,92	-
07	12.164,54	11.657,39	7.015,55	-
08	12.569,39	12.073,48	7.143,15	-
09	12.670,59	12.177,48	7.384,59	-
10	-	-	7.657,37	-
11	-	-	7.915,42	-
12	-	-	8.168,84	-
13	-	-	8.422,69	-
14	-	-	8.691,70	-
15	-	-	8.907,99	-
16	-	-	9.105,11	-
17	-	-	9.302,24	-
18	-	-	9.499,31	-
19	-	-	9.548,58	-

Schema II L

Gehalts- stufe	Verwendungsgruppe							
	LKA	LKS	LKP	L3	L 2b 1	L 2a 1	L 2a 2	L1
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro
01	2.259,78	2.333,57	2.551,37	2.083,64	2.277,03	2.434,67	2.583,39	2.856,97
02	2.298,81	2.417,78	2.627,36	2.111,07	2.310,92	2.497,36	2.657,48	2.880,75
03	2.376,90	2.502,80	2.720,52	2.138,45	2.345,66	2.561,01	2.731,89	2.975,71
04	2.441,96	2.592,48	2.820,81	2.165,94	2.382,28	2.630,83	2.805,68	3.080,81
05	2.520,01	2.687,16	2.914,49	2.201,22	2.466,02	2.717,50	2.898,44	3.241,18
06	2.602,95	2.781,89	3.004,84	2.256,17	2.568,24	2.858,52	3.055,39	3.470,70
07	2.679,83	2.876,69	3.105,12	2.324,33	2.680,21	3.003,29	3.235,99	3.697,60
08	2.759,25	2.971,40	3.198,77	2.396,52	2.792,32	3.153,23	3.423,17	3.923,23
09	2.838,67	3.066,13	3.259,33	2.472,54	2.904,14	3.320,16	3.629,46	4.149,18
10	2.914,10	3.160,91	3.339,78	2.550,64	3.016,00	3.486,29	3.833,78	4.376,42
11	2.993,56	3.255,69	3.440,07	2.636,76	3.160,17	3.650,06	4.038,40	4.603,85
12	3.073,02	3.350,47	3.532,49	2.722,81	3.314,47	3.813,17	4.244,13	4.831,25
13	3.136,53	3.445,03	3.630,57	2.808,89	3.468,76	3.977,09	4.450,15	5.058,69
14	-	3.566,11	3.740,51	2.911,97	3.620,32	4.140,69	4.656,45	5.285,98
15	-	3.714,08	3.882,46	3.031,52	3.758,95	4.300,37	4.856,65	5.513,46
16	-	3.861,96	3.975,95	3.151,05	3.897,33	4.446,80	5.041,95	5.740,86
17	-	4.009,93	4.089,28	3.210,88	3.932,22	4.560,57	5.185,37	5.991,22
18	-	4.158,52	4.206,24	-	-	-	-	6.227,78
19	-	4.307,64	4.349,44	-	-	-	-	-
20	-	4.382,23	4.387,70	-	-	-	-	-
daz	-	4.494,98	4.561,15	3.301,36	4.090,52	4.617,90	5.257,64	6.346,99
DAZ	-	4.607,74	4.618,96	3.391,85	4.143,29	4.789,86	5.474,46	6.704,61

Gehaltstabelle gemäß § 49k Abs. 2 BO 1994:

Schema II KAV

Gehalts- stufe	Verwendungsgruppe
	A 5
	Euro
04	4.915,54
05	5.046,39
06	5.177,22
07	5.295,91
08	5.411,28
09	5.527,05
10	5.642,68
11	5.758,44
12	5.874,19
13	5.975,69
14	6.072,63
15	6.096,86

A. Gehälter gemäß § 9 VGW-DRG:

Schema VGW:

Gehaltsstufe	Euro
01	6.636,00
02	7.026,05
03	7.416,10
04	7.806,11
05	8.485,54
06	8.875,57
07	9.265,62
08	9.655,65

Betrag gemäß § 9 Z 3 VGW-DRG: 1.044,53 Euro.

Betrag gemäß § 9 Z 4 VGW-DRG: 13.760,25 Euro.

B. Funktionszulage gemäß § 19 Abs. 1 VGW-DRG: 644,41 Euro.

II. Zulagen für Beamtinnen und Beamten

Anlage 3 zur BO 1994

1. Zu § 11 Abs. 6 Z 6:

Die Zulagen betragen monatlich

in der Verwendungsgruppe							
LKA	LKS	LKP	L3	L 2b 1	L 2a 1	L 2a 2	L1
Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro
80,00	150,32	154,17	120,63	140,71	152,87	192,69	317,88

in der Verwendungsgruppe			
KA 1	KA 2	KA 3	R
Euro	Euro	Euro	Euro
662,72	663,39	439,27	62,94

2. Zu § 14 Abs. 1:

Die Dienstalterszulagen (kleine und große DAZ) betragen monatlich

a) für Beamte/Beamtinnen des Schemas I

Dienstalters- zulage	in der Verwendungsgruppe					
	1	2	3P	3A	3	4
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro
kleine DAZ	128,91	99,00	96,86	41,30	35,39	27,81
große DAZ	206,27	158,42	154,97	66,07	56,62	44,49

b) für Beamte/Beamtinnen des Schemas II, Dienstklasse III

Dienstalters- zulage	in der Verwendungsgruppe						
	A	B	C	D1	D	E1	E
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro
kleine DAZ	37,28	84,68	128,91	99,00	96,85	35,39	27,81
große DAZ	149,14	112,89	206,27	158,42	154,97	56,62	44,49

c) für Beamte/Beamtinnen des Schemas II K

Dienstalters- zulage	in der Verwendungsgruppe					
	K6	K5	K4	K3	K2	K1
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro
kleine DAZ	59,79	110,19	125,29	148,53	151,79	169,75
große DAZ	95,68	176,32	159,47	189,03	303,64	339,52

d) für Beamte/Beamtinnen des Schemas II P

Dienstalters- zulage	in der Verwendungsgruppe					
	P 1	P 2	P 3	P 4	P 5	P 6
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro
kleine DAZ	59,79	110,19	125,29	148,53	151,79	169,75
große DAZ	95,68	176,32	159,47	189,03	303,64	339,52

e) für Beamte/Beamtinnen des Schemas II L

Dienstalters- zulage	in der Verwendungsgruppe						
	LKS	LKP	L3	L 2b 1	L 2a 1	L 2a 2	L1
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro
kleine DAZ	112,75	173,45	90,48	158,30	57,33	72,27	119,21
große DAZ	225,51	231,26	180,97	211,07	229,29	289,09	476,83

3. Zu § 23:

Die Allgemeine Dienstzulage beträgt monatlich

a) für Beamte/Beamtinnen des Schemas I 199,95 Euro;

b) für Beamte/Beamtinnen des Schemas II

in den Dienstklassen III bis V 199,95 Euro,

in den Dienstklassen VI bis IX 254,10 Euro.

4. Zu § 24 Abs. 1:

Die Dienstzulage für Sozialarbeiter/Sozialarbeiterinnen beträgt monatlich

in den Gehaltsstufen 1 bis 6, 1. Halbjahr, der Dienstklasse III 446,48 Euro,

ab der Gehaltsstufe 6, 2. Halbjahr, der Dienstklasse III

und in den Dienstklassen VI und VII 580,37 Euro.

5. Zu § 24 Abs. 2:

Die Dienstzulage für Sozialpädagogen/Sozialpädagoginnen beträgt monatlich

in den Gehaltsstufen 1 bis 6, 1. Halbjahr, der Dienstklasse III 336,74 Euro,

ab der Gehaltsstufe 6, 2. Halbjahr, der Dienstklasse III

und in den Dienstklassen VI und VII 431,09 Euro.

6. Zu § 24 Abs. 3:

Die Feuerwehr-Chargenzulage beträgt monatlich

a) 368,54 Euro;

b) 691,26 Euro;

- c) 560,67 Euro;
- d) 245,71 Euro;
- e) 434,32 Euro;
- f) 325,89 Euro;
- g) 253,18 Euro;
- h) 91,05 Euro.

7. Zu § 24 Abs. 4:

Die Dienstzulage für Oberfeuerwehrmänner/Oberfeuerwehrfrauen der Verwendungsgruppe D beträgt monatlich 91,05 Euro.

8. Zu § 24 Abs. 5:

Die Dienstzulage für Erzieher/Erzieherinnen, Heimhelfer/Heimhelferinnen und Hort-
helfer/Horthelferinnen der Verwendungsgruppe D
beträgt monatlich 101,66 Euro.

9. Zu § 25 Abs. 1:

Die Dienstzulage für Hebammen, Lehrhebammen, Leitende Lehrhebammen,
Bereichsleiter/Bereichsleiterinnen Hebammen, Leitende Hebammen sowie Fachbereichs-
koordinatoren/Fachbereichsordinatorinnen Hebammen
beträgt monatlich 311,79 Euro.

10. Zu § 25 Abs. 2 Z 1 und § 26 Abs. 1 Z 1:

Die Chargenzulage beträgt monatlich:

- a) 269,79 Euro;
- b) 347,16 Euro;
- c) 419,42 Euro;
- d) 524,29 Euro;
- e) 629,13 Euro;
- f) 733,99 Euro;
- g) 838,86 Euro.

11. Zu § 25 Abs. 2 Z 2 und § 26 Abs. 1 Z 2:

Die Chargenzulage beträgt monatlich:

in der Dienstzulagengruppe I	943,69 Euro,
in der Dienstzulagengruppe II	1.468,00 Euro,
in der Dienstzulagengruppe III	1.992,26 Euro,
in der Dienstzulagengruppe IV	2.516,56 Euro.

12. Zu § 27 Abs. 1 und 4:

Die Leiterzulage/Leiterinnenzulage beträgt monatlich

a) für Beamte/Beamtinnen, die in Verwendungsgruppe L 1 eingereicht sind:

in der Dienst- zulagengruppe	in den Gehaltsstufen		ab der Gehaltsstufe 13, 4. Halbjahr
	1 bis 9, 3. Halbjahr	9, 4. Halbjahr, bis 13, 3. Halbjahr	
	Euro	Euro	Euro
I	969,41	1.036,39	1.100,01
II	872,48	933,39	990,17
III	775,20	829,84	879,93
IV	677,91	725,40	770,83
V	581,78	621,20	659,72

b) für Beamte/Beamtinnen, die in Verwendungsgruppe L 2a 2 eingereicht sind:

in der Dienst- zulagengruppe	in den Gehaltsstufen		ab der Gehaltsstufe 12, 4. Halbjahr
	1 bis 8, 3. Halbjahr	8, 4. Halbjahr, bis 12, 3. Halbjahr	
	Euro	Euro	Euro
I	443,12	479,53	516,12
II	363,45	392,24	422,13
III	292,02	314,21	336,05
IV	244,20	261,91	279,97
V	203,45	218,34	233,45

c) für Beamte/Beamtinnen, die in Verwendungsgruppe L 2a 1 eingereicht sind:

in der Dienst- zulagengruppe	in den Gehaltsstufen		ab der Gehaltsstufe 12, 4. Halbjahr
	1 bis 8, 3. Halbjahr	8, 4. Halbjahr, bis 12, 3. Halbjahr	
	Euro	Euro	Euro
I	345,02	376,65	405,85
II	290,97	315,87	337,02
III	242,99	262,50	280,32
IV	202,51	220,21	233,45
V	146,07	157,40	168,04

d) für Beamte/Beamtinnen, die in Verwendungsgruppe L 2b 1 eingereicht sind:

in der Dienst- zulagengruppe	in den Gehaltsstufen		ab der Gehaltsstufe 13, 2. Halbjahr
	1 bis 9, 1. Halbjahr	9, 2. Halbjahr, bis 13, 1. Halbjahr	
	Euro	Euro	Euro
I	345,02	376,65	405,85
II	290,97	315,87	337,02
III	242,99	262,50	280,32
IV	202,51	220,21	233,45
V	146,07	157,40	168,04

e) für Beamte/Beamtinnen, die in Verwendungsgruppe L 3 eingereicht sind:

in der Dienst- zulagengruppe	in den Gehaltsstufen		ab der Gehaltsstufe 15, 2. Jahr
	1 bis 10, 1. Jahr	10, 2. Jahr bis 15, 1. Jahr	
	Euro	Euro	Euro
I	66,13	69,78	75,57
II	95,39	97,31	102,40
III	136,54	140,50	148,91
IV	189,89	194,49	206,19
V	202,51	209,82	225,04
VI	273,37	279,02	297,32
VII	343,05	348,55	372,09
VIII	412,21	417,50	445,97
IX	481,28	486,26	519,44
X	551,17	554,87	593,23

f) für Beamte/Beamtinnen, die in Verwendungsgruppe LKP eingereicht sind:

in der Dienst- zulagengruppe	in den Gehaltsstufen		ab der Gehaltsstufe 15, 2. Halbjahr
	1 bis 10, 1. Halbjahr	10, 2. Halbjahr bis 15, 1. Halbjahr	
	Euro	Euro	Euro
I	66,13	69,78	75,57
II	95,39	97,31	102,40
III	136,54	140,50	148,91

IV	189,89	194,49	206,19
V	202,51	209,82	225,04
VI	273,37	279,02	297,32
VII	343,05	348,55	372,09
VIII	412,21	417,50	445,97
IX	481,28	486,26	519,44
X	551,17	554,87	593,23

13. Zu § 29 Abs. 1:

Die Dienstzulage beträgt monatlich

in den Gehaltsstufen 1 bis 5, 1. Halbjahr 122,22 Euro,
in den Gehaltsstufen 5, 2. Halbjahr, bis 11, 1. Halbjahr 170,61 Euro,
ab der Gehaltsstufe 11, 2. Halbjahr 225,30 Euro.

14. Zu § 29 Abs. 2:

Die Dienstzulage beträgt monatlich 82,43 Euro.

15. Zu § 29 Abs. 3:

Die Dienstzulage beträgt monatlich

in den Gehaltsstufen 1 bis 10, 1. Halbjahr 412,21 Euro,
in den Gehaltsstufen 10, 2. Halbjahr, bis 15, 1. Halbjahr 417,50 Euro,
ab der Gehaltsstufe 15, 2. Halbjahr 445,97 Euro.

16. Zu § 30 Abs. 2:

Die Dienstzulage beträgt monatlich 588,75 Euro.

17. Zu § 31:

Die Dienstzulage beträgt monatlich 611,02 Euro.

18. Zu § 31a:

Die Dienstzulage beträgt monatlich 1.182,23 Euro.

Zulage für Werkmeisterinnen, Werkmeister,
Betriebsbeamtinnen, Betriebsbeamte und
Bedienstete vergleichbarer Bedienstetengruppen

(Beschluss des Gemeinderates vom 28. Mai 2019, Zl. 286722-2019-GIF)

Beamtinnen bzw. Beamten der Bedienstetengruppen

Betriebsbeamtinnen/Betriebsbeamte,
Küchenleiterinnen/Küchenleiter,
Lehrwerkstättenmeisterinnen/Lehrwerkstättenmeister,
Marktmeisterinnen/Marktmeister,
Maschinenmeisterinnen/Maschinenmeister,
Sanitätsoberrevisorinnen/Sanitätsoberrevisoren und
Werkmeisterinnen/Werkmeister

der Verwendungsgruppen C, D1 und D gebührt eine monatliche Zulage in der Höhe
von **132,31 Euro**.

Diese Zulage erhöht sich ab einer Einreihung in die Gehaltsstufe 9, 2. Jahr, der Dienstklasse III
auf **169,90 Euro** monatlich.